



Conectados



CAPELLANÍA 300 palabras



Boletín

Síguenos en:



Remodelación total de la Pérgola

Una amplia y cómoda terraza sombreada, rodeada por un entretenido espacio techado de esparcimiento tipo lounge podrá disfrutar la comunidad universitaria el primer semestre de 2019, gracias a que **esta semana comienza una completa remodelación de la Pérgola de Biblioteca**. Este nuevo proyecto de infraestructura fue diseñado para mitigar el a veces escaso espacio disponible para almorzar o descansar, especialmente en invierno. **Serán 500 personas las que podrán acomodarse en este nuevo recinto**, que, además, incluye un nuevo comedor exclusivo para que profesores y administrativos puedan reservar, como sucedía con el Comedor Grande de Humanidades.

Para darle vida, **esta semana comienza la demolición de nuestra tradicional Pérgola**, en el costado norte del edificio Biblioteca. ¿Habrá ruidos? Lamentablemente sí, es inevitable. Esta etapa demoraría dos semanas, aproximadamente, para luego dar paso a los trabajos de obra gruesa y finalizar con una última etapa de detalles. Para mayor seguridad, **durante este período de construcción se modificarán algunos flujos alrededor del perímetro**, por lo que transitoriamente se cerrarán los senderos que conectan la Pérgola con el acceso Cordillera de Ciencias y con el ESE Business School, al igual que la escalera que conecta la Pérgola con los estacionamientos del ESE y el camino que bordea el costado norte del edificio, desde el acceso de Biblioteca hacia la cafetería.

Si bien **se trabaja para generar las menores molestias posibles, les solicitamos paciencia y comprensión por un semestre**, para que desde el próximo año podamos disfrutar estas nuevas comodidades. En caso de alguna dificultad mayor, favor comunicarse con la subdirectora de Administración y Servicios de la Dirección de Operaciones, María Paz Reyes Morel, al mail mpreyes@uandes.cl. **Próximamente les daremos a conocer más detalles de este proyecto**, que refleja un campus que sigue creciendo y adaptándose a la evolución de nuestro proyecto.

NOTICIAS

Nombramiento

Natalia Navas Ariza asumió como subdirectora de Desarrollo Organizacional de la Dirección de Personas. Psicóloga de la Universidad Javeriana de Colombia, fue socia directora y *coach* de ejecutivos en PMK Psicomarketing International, donde ejerció como directora de Capacitación y gerente corporativa de Negocios, en Colombia, y como gerente general, en Chile. Además, se ha desempeñado como consultora y conferencista en distintos países, en temas de planificación estratégica, cultura del servicio y desarrollo de habilidades directivas. Hasta ahora, era jefa de Proyectos de la Consultora ICF, del Instituto de Ciencias de la Familia, desafío que asumió en 2013, con el objetivo de propiciar ambientes armónicos entre trabajo y familia en las instituciones asesoradas.

¡Hoy es la Feria de Beneficios!

Hoy martes 17, Dirección de Personas invita a la 7ª versión de su Feria de Beneficios UANDES, donde administrativos y profesores pueden conocer todos los convenios que la Universidad mantiene con empresas de los más variados rubros. 30 proveedores estarán presentes en esta oportunidad en el Hall Central del edificio Biblioteca, desde las 9:00 hasta las 13:00 horas. Entre las novedades de este año destacan la venta de entradas a precio preferente para Kidzania y para el evento HotWheels. También estará presente el Registro Civil, habrá un operativo oftalmológico, variados concursos y el tradicional sorteo de premios de los expositores, que se realizará a las 12:30 horas.

Nuevo sitio web del ESE Business School

Con el fin de renovar y actualizar su plataforma *online*, la escuela de negocios lanzó su nuevo sitio web. Este busca hacer un llamado a la acción a todos quienes están en busca de programas orientados a la Alta Dirección para que opten por el ESE como su casa de estudios. En la nueva página se ha hecho especial énfasis en destacar los nueve Centros de Investigación, y áreas de interés, además de generar un mejor canal de comunicación para la divulgación de noticias, estudios, actividades, agendas y programas. Conózcala en www.ese.cl.

Su participación es vital

Si aún no ha respondido la encuesta sobre discapacidad, por favor revise la bandeja de entrada de su correo @uandes.cl y complete el formulario "Personas con discapacidad en la Universidad de los Andes", enviado por Dirección de Personas a todos quienes trabajan con contrato. **Sus respuestas son esenciales para implementar adecuadamente la nueva Ley 21.015 sobre Inclusión Laboral en el campus**. Le recomendamos verificar en la carpeta de Correos no Deseados y acceder al *link* a través de Google Chrome, para un mejor despliegue de la información.

Voluntarias para estudio nutricional

La Escuela de Nutrición y Dietética invita a mujeres entre 18 y 35 años a participar en el estudio "Determinación del Efecto de Pan Integral Fortificado sobre los Depósitos de Hierro en Mujeres Chilenas en Edad Fértil", que evaluará el estado nutricional de hierro en 80 voluntarias. Se les realizará una encuesta alimentaria, se les medirán los niveles de hierro con un examen de sangre y se les entregarán dos rebanadas de pan para consumo diario durante 30 días, para luego medir nuevamente los niveles sanguíneos de hierro. Las participantes podrán conocer sus niveles de hierro y la presencia de anemia. En caso de presentar alguna patología, serán derivadas al especialista correspondiente y recibirán recomendaciones de alimentación saludable. Las interesadas en participar, deben inscribirse con la profesora Sofía Sutherland al mail ssutherland@uandes.cl.

Cursos de Capacitación

Para complementar la formación integral de las personas que trabajan en la Universidad, la Dirección de Personas otorga tres cupos gratuitos para el Programa "Empresa, Persona y Sociedad" del ESE Business School, que se realizará los días **jueves 23 y 30 de agosto y 6 de septiembre, de 15:00 a 19:00 horas**. Los interesados en postular a los cupos deben inscribirse con Javiera López jlopez@uandes.cl. Para más información, [pinche aquí](#).

Link a PDF (EPS 2018)

Además, ya están abiertas las inscripciones para el curso **Design Thinking: pensamiento creativo e innovador**, que dictará la profesora Maite Nazarre el jueves 9 de agosto, de 10:30 a 12:20 horas. [Más información e inscripciones aquí](#).

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Voluntarias para lectura: Capellanía Universitaria necesita voluntarias para leer las lecturas en la Misa de 7:50 horas, en el oratorio de Humanidades, a partir de agosto. Quienes quieran comprometerse con un día, por favor escribir a capellania@uandes.cl.

Santa Misa, del 9 al 27 de julio: De lunes a viernes, a las 12:30 horas, en el oratorio de Humanidades. Martes, jueves y viernes, a las 13:30 horas, en el oratorio del ESE Business School.

Horario de Confesiones: Del lunes 9 al viernes 27 de julio, el sacerdote que celebra la Santa Misa en Humanidades confesará de 11:30 a 12:20 horas y de 13:10 a 13:30 horas. Además, el Pbro. José Miguel Ibáñez confesará lunes, miércoles y viernes, de 8:30 a 10:30 horas.

Ausencias: El Pbro. Jaime Williams regresa el 23 de julio, mientras que el Pbro. Juan Diego Ibáñez vuelve el lunes 30. El Pbro. Raúl Williams no estará este viernes 20. El Pbro. José Miguel Ibáñez vendrá solo lunes, miércoles y viernes hasta fin de mes.

[Conozca aquí](#) la Misa de cada día.

Revise los cumpleaños aquí



ACTIVIDADES DE LA SEMANA

17

Julio

MARTES

- **09:00 horas. Toma de Ramos Segundo Semestre.** A partir de hoy martes y hasta mañana miércoles, los alumnos deben tomar sus ramos a través de Banner miUANDES.
- **18:30 a 19:45 horas. Visita académica de la Universidad de La Habana.** El Master en Historia y Gestión del Patrimonio Cultural recibirá al arquitecto y doctor en Ciencias sobre el Arte José Linares Ferrera, quien expondrá sobre la situación de la museología y museografía en América Latina hoy. Confirmar asistencia con Pía Ugarte: mpugarte@uandes.cl. Lugar: Auditorio A, edificio Biblioteca.

18

Julio

MIÉRCOLES

- **11:00 horas. Claustro Académico ampliado del Doctorado en Historia.** El Consejo de este programa realizará una reunión plenaria, en la que se discutirá el acuerdo de acreditación y los logros alcanzados durante el primer semestre. Lugar: Sala de estar para profesores, 3º piso del edificio Biblioteca.
- **12:00 horas. Simulacro de evacuación en el Centro de Salud Universidad de los Andes.** El Departamento de Prevención de Riesgos dirige este ejercicio en el CESA, de acuerdo al [calendario 2018](#) del Plan Integral de Seguridad en Educación (PISE), que rige a la Universidad. Lugar: Centro de Salud, San Bernardo.

19

Julio

JUEVES

- **10:30 a 11:00 horas. Facebook Live #CirugíaBariátrica** El Dr. Alex Escalona, cirujano digestivo de la Clínica Universidad de los Andes, responderá inquietudes sobre este tema durante el programa semanal de Facebook Live en www.facebook.com/clinicauandes.